

Alumnas de ADFIN 1 en la final del proyecto EJE.

05/05/2009

Las alumnas de primer curso de Administración y Finanzas acompañadas de la profesora Eunáte Elío, son finalistas de PROYECTO EJE, organizado por el Departamento de Educación de Gobierno Vasco.

El objetivo de este proyecto consiste en crear una cooperativa que interactue con otras creadas dentro del mismo proyecto en producción, comercialización, etc.

En el PROYECTO EJE participan gran cantidad de cooperativas de las que 40 están ubicadas en Gipuzkoa. De estas, tres se clasifican para optar al premio EJE. Una de esas tres cooperativas es la que nuestras alumnas han creado.

El próximo 6 de mayo, a las 17:00 horas, se conocerá cuál es la finalista en un acto que se celebrará en KURSAAL.

